

## **BAB VI**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan pembahasan hasil penelitian yang telah dilakukan terkait dengan pengaruh perkembangan bank umum syariah terhadap pertumbuhan ekonomi di Indonesia periode 2016-2018, maka dapat ditarik beberapa kesimpulan sebagai berikut:

1. Total Pembiayaan berpengaruh positif dan signifikan terhadap Pertumbuhan Ekonomi.. Artinya, semakin tinggi penyaluran pembiayaan bank umum syariah maka pertumbuhan ekonomi di Indonesia juga semakin meningkat. Karena dengan adanya pembiayaan dari perbankan sangat membantu masyarakat yang mengalami defisit dana sehingga masyarakat mempunyai modal untuk berinvestasi dan dengan adanya pembiayaan ikut membantu pemerintah untuk mendorong pertumbuhan ekonomi, sehingga semakin besar pembiayaan maka pertumbuhan ekonomi akan berjalan dengan baik.
2. Total Aset berpengaruh positif dan signifikan terhadap Prertumbuhan Ekonomi. Artinya, semakin banyaknya aset bank syariah maka akan semakin mendorong pertumbuhan ekonomi di Indonesia. Dengan banyaknya aset –aset perbankan akan mendorong inovasi teknologi dan pertumbuhan ekonomi melalui penyaluran modal ke sektor produktif sehingga akan meningkatkan pertumbuhan ekonomi, dengan demikian

banyaknya aset –aset perbankan berpengaruh positif terhadap pertumbuhan ekonomi.

3. Apabila dilakukan uji secara serentak (bersama-sama) pada kedua variabel bebas (independen) yaitu total pembiayaan dan total aset terhadap variabel terikat (dependen) yaitu pertumbuhan Ekonomi , maka hasilnya menunjukkan bahwa kedua variabel independen secara bersama-sama memberikan pengaruh positif dan signifikan terhadap Pertumbuhan Ekonomi di Indonesia.

## **B. Saran**

Dari hasil kesimpulan dalam penelitian ini, peneliti memberikan saran sebagai berikut:

### **1. Bagi Pemerintah**

Untuk memperhatikan faktor-faktor yang dapat mempengaruhi pertumbuhan ekonomi seperti total pembiayaan dan total aset dengan cara meningkatkan penyaluran pembiayaan dan aset permodalan untuk menunjang kegiatan operasionalnya, sehingga kinerja keuangan dapat dicapai secara maksimal dan meningkatkan pertumbuhan ekonomi di Indonesia.

### **2. Bagi Bank Syariah**

Untuk bank syariah dalam mendorong pertumbuhan ekonomi dapat dilakukan cara melakukan sosialisasi tentang betapa pentingnya

menabung atau memiliki simpanan. Karena simpanan dari masyarakat luas merupakan modal potensial dalam perekonomian, agar potensi ini dapat bermanfaat bagi pertumbuhan ekonomi, maka perlu disalurkan kepada kelompok masyarakat yang membutuhkan modal untuk membiayai kegiatan yang produktif.

### 3. Bagi IAIN Tulungagung

Penelitian ini dapat dijadikan referensi dan dokumentasi bagi pihak kampus sebagai bahan acuan penelitian yang akan datang. Untuk itu guna mendukung penelitian ini diharapkan agar pihak kampus menambah referensi lebih banyak lagi baik berupa jurnal maupun buku yang berkaitan dengan teori total pembiayaan, total aset dan produk domestik bruto sehingga dapat mendukung dilaksanakannya penelitian yang sejenis.

### 4. Bagi Peneliti yang akan Datang

Berkaitan dengan peneliti selanjutnya diharapkan untuk menambah variabel yang dapat mempengaruhi pertumbuhan ekonomi seperti: Kredit, Dana pihak Ketiga, dan Investasi.